

SESIÓN V: ¿QUÉ IMPLICA UNA DEMOCRACIA DE CIUDADANÍA PARA LAS MUJERES?

Patio Central, Palacio de Minería

Martes 12 de octubre de 18:00 a 19:30 horas



Macarita Elizondo es abogada mexicana. Fue Magistrada Regional en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, donde también fungió como Directora de Difusión, Jueza Instructora, Coordinadora de Jurisprudencia y Estadística Judicial y Asesora del Magistrado Presidente. Actualmente, es Consejera del Instituto Federal Electoral de México e integrante de diversas academias y organizaciones de derecho administrativo y electoral.



Otilia Lux de Coti es administradora guatemalteca. Fue parte de la Comisión para el Esclarecimiento Histórico sobre la Violación de Derechos Humanos y Hechos de Violencia en su país. Fue Ministra de Cultura y Deportes durante la Presidencia de Alfonso Portillo. Fue miembro del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas de las Naciones Unidas. Asimismo, formó parte de la Junta Ejecutiva en la UNESCO. Actualmente es Diputada nacional.



Epsy Campbell es politóloga costarricense. Ha sido Consultora en el Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Mujer (UNIFEM), así como Consultora para el Estado de la Nación de la oficina del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en Costa Rica. También fue Coordinadora del Proyecto Incidencia en las Políticas Regionales para el Mejoramiento de las Condiciones de Empleo de las Mujeres Centroamericanas y colaboró en la Comisión Nacional para el Mejoramiento de la Justicia de Costa Rica. Es autora de numerosas publicaciones internacionales.



Carmen Colazo es socióloga argentina-paraguaya. Fue Fundadora de Amnistía Internacional en Argentina y en Paraguay. Ha sido seleccionada por Naciones Unidas como una de las 15 Mujeres de América Latina, que han contribuido con su lucha al reconocimiento de los derechos de la Mujer y al avance de los Acuerdos de Beijing. Actualmente es Coordinadora de la Red Interamericana de Formación en Mujeres, Géneros y Desarrollo con Equidad.



María Jimena Duzán es periodista y politóloga colombiana. Ha colaborado en diversos medios impresos, incluyendo El Espectador, El Tiempo y The Wall Street Journal. Fue galardonada por la Fundación Internacional de Mujeres y Prensa (IWMF) con el premio "Courage Award" (Premio al Coraje). Actualmente colabora en la revista *Semana* y conduce un programa de entrevistas televisivas en Canal Capital.



Lorenzo Córdova es politólogo e investigador mexicano. Es Profesor de la Facultad de Derecho e Investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México. También es Miembro del Sistema Nacional de Investigadores. Dirige la *Revista de la Facultad de Derecho*, además de ser articulista del diario *El Universal* y colaborador de las revistas *Nexus* y *Voz y Voto*. Es también comentarista de cuestiones político-electorales en varios medios de comunicación.